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第 86回運営委員会概要 1月 20日（水）18:30～20:35

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室

◆ 出席委員：新野・川口・久我・武本委員 …4名

◆ オブザーバー：保安院／竹本所長 大嶋副所長 嶋崎検査官 エネ庁／七部所長

東京電力／西田技術担当 森GM 宮武

◆ 事 務 局：市／阿部主任 広報センター／永井事務局長 石黒主事

次回以降定例会内容について

◆ ２月定例会（２月３日） 情報共有会議

〈会長〉運営委員会前に、オブザーバーへは案内文は出させていただいた。内容としては、委

員には 1 月定例会にて、プレで発言してもらったが、２月は一人３分以内と時間に限

りがあるので、考えをまとめてご発言いただきたい。

オブザーバーの方々には、住民にお伝えしたいことをご発言いただき、また、委員か

ら質問なども出るかも知れないが、お答えいただける範囲でお答えいただきたい。

【決定事項】

・タイムスケジュール

１８：００～１８：３０ 前回以降の動き

１８：３０～１９：３０ 委員発言

１９：３０～２０：３０ オブザーバー発言

２０：３０～２０：４０ その他

・懇親会は２１：００から「盛来軒」にて行う。（開催案内文に詳細を記載）

◆ ３月、４月定例会（３月３日、４月７日予定）

〈会長〉３月、４月は次年度の計画にもつながっていくが、議事はどうするか。

〈委員〉委員同士の話がいいのではないか。

〈委員〉現在、動きがいろいろとあるので 2 月定例会後に協議してもよいのではないか。

（委員 了解）

【決定事項】

・２月定例会後に協議する。

次年度の活動計画について

〈会長〉４月は会の年度末の月。次年度に向けてどんな活動をしていきたいか。７月にとった

アンケート結果があるが、アンケート実施から半年経過しているので、ほかにもある

かもしれないがこの結果も含め検討したい。

〈委員〉地震から少し離れていろいろやりたい。

〈会長〉何もなければ、３、４月のどこかで、先回定例会でも質問があったが、燃料装荷方法

や、東京電力構内の仕事の流れなど基本的なことを説明してもらい勉強をしてもいい。

また、アンケート結果にもあるが、新潟工科大学にできる耐震研究施設（建設中）に

ついて視察や勉強もできる。

具体的には言えないが、アンケート結果をできるだけ組み込んだ内容を、今後取り上
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げていきたい。

（委員 了解）

【決定事項】

・ 具体的提示はまだできないが、７月に実施したアンケート結果をできるだけ組み込んだ内

容とする。

副会長選任、委員、運営委員補充について

〈事務局〉副会長のご逝去に伴い、新たに副会長を選出していただきたい。長く空席にはでき

ないので２月定例会にて、会則第８条第２項に従い互選により選出、承認していた

だきたい。

（委員 了解）

〈事務局〉委員、運営委員の補充はどうするか。

〈委員〉委員については補充してもらいたい。

〈委員〉故渡辺副会長が旧西山町からの推薦だったので同様に推薦していただきたい。

（委員 了解）

〈会長〉第９条第２項により運営委員の補充が必要と考えるがどうか。

（委員 了解）

【決定事項】

・ 副会長選出、運営委員、委員補充について、２月定例会にて審議、承認手続きをとる。

視点３９号（第７８回定例会分）について

・ 事務局文案を読みやすいように修正し校了。

その他

○委員質問・意見等について

〈東京電力〉以前に一委員から質問があり、個別に回答したことに対する再質問なので、個別

に対応してもよいだろうか。

〈委員〉公式に出された質問や意見に対して、個別対応はよくない。

〈委員〉質問は専門的で難しいが、定例会で文書での回答をもらい、その補足は個別対応をと

ることでいいのではないか。

〈東京電力〉了解。

〈委員〉次回定例会では時間の都合上難しいのではないか。

〈東京電力〉２月定例会で質問票をお配りいただき、３月定例会で回答文書を配付することで

よいだろうか。

（委員 了解）

〈会長〉運営委員会で、委員から出された質問の取扱いを検討しているが、このようにいつま

でも乾かない質問に対してどう対応したらいいものだろうか。

〈委員〉当事者同士の個別対応というのは違うと思う。

〈委員〉質問する委員にも、ほかの委員にも少しわかるように質問をしてほしい。

〈委員〉しかし、委員には自由に質問する権利はある。書面にしたのはそれをわかっているう

えでのことではないか。取扱いについては、質問した委員には運営委員会にきてもら
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い、話し合いをした方がいいのではないか。

〈委員〉今回は、もう一度定例会対応とし、再質問がでたら運営委員会にきてもらうことでい

いのではないか。

（委員 了解）

【決定事項】

・ ２月定例会で質問票を配付し、３月定例会にて回答してもらう。

・ さらに質問が出た場合は、運営委員会に質問した委員に出席してもらい対応を協議する。

○ エネ庁地域担当官事務所長ラジオ出演について

〈エネ庁〉FM ピッカラの番組に出演します。エネ庁の活動や先日の座談会などについて話す

予定なので、お時間があったら聞いていただきたい。

 １月３０日（土）『お晩です！柏崎』（１８：００～１９：００放送）

〈委員〉関連情報として、委員に案内してはどうか。

〈事務局〉了解

次回運営委員会

２月２４日（水）１８：３０～ 柏崎原子力広報センター研修室


